
令和４年度 第３回(通算第２７回) 四宮小学校運営協議会活動報告 

 

日 時   令和４年７月１２日(火） 午後４時００分～ 

場 所   四宮小学校 校長室 

内 容 

１ 校長挨拶 

２ 会長挨拶 

３ 学校の様子（校長より） 

  ・子どもたち同士のトラブル案件が複数あり、組織的に対応にあたってきた。 

  ・下校時の歩き方やマナーなどについて、近隣の方から御連絡いただくことがある。 

   →学級指導だけでなく、教員も学区域に出て下校指導も行っている。 

  ・最近ランドセルが重すぎるとの保護者からの声をいただくことが増えた。 

   →タブレットと水筒を毎日持ち帰るだけで重くなっている。 

    持ち帰る必要のない学習用具は学校においていかせるようにしているが、それで

も特に低学年には負担が大きい。タブレットの持ち帰りについて、校内でも検討

を重ねているが、学年が上がるごとに家庭学習での活用や充電の必要性が高まっ

ている。また、タブレットを学校置きした場合の紛失などセキュリティ上の問題

解決に課題がある。 

  ・今年度は９月に運動会を予定しているが、練習期間が残暑の厳しい時期と重なり、 

熱中症対策について懸念している。 

   

４ 協議事項 

  〇新委員の人選について 

・ＰＴＡ運営委員会で話題に出してもらう方向。 

 

〇教員を巻き込んだ活動を進めていくにあたって 

 〈教員と意見交流したい話題〉 

・教育活動を進めるうえでの悩み 

・どのような子どもを育てていきたいか 

・地域に期待すること 

   ・夏休み中に一度時間設定ができないだろうか。 

 

５ その他 

  

   ※次回予定： ９月３０日（金）１６：００～  校長室 


